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ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, 
CENTRO, IBITITA-BA.
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Aos vinte e sete dias do mes de outubro de 2023,nesta cidade de Ibitita.Estado da 
Bahia, na Sala de Sessdes as nove horas, realizou se a Reuniao Ordinaria na 

Camara Municipal de Ibitita, sob a presidencia da vereadora Maria Aparecida 

Santana da Silva Neiva, que inicialmente por meio do livro de presenga, registrou se 

o comparecimento de todos os senhores vereadores, que compoem o poder 

Legislative Municipal, exceto o vereador Humberto Neiva Dourado, que por motivo 

justifica, nao pode comparecer a sessao; Dando inicio a Senhora Presidente, 

invocando a protegao de Deus, saudou a todos declarando aberta a sessao e logo 

em seguida determinou a leitura daata da sessao anterior, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Dando prosseguimento, foram apresentadas as materias do 

expediente do dia, que constaram: Projeto de Lei n° 30/2023 - que dispoe sobre o 

desmembramento da Secretaria Municipal de Agriculture, Meio Ambiente e Recursos 

Hidricos no ambito da Admiristragao Direta da Prefeitura Municipal de Ibitita/BA 
modificando a Lei n° 683/2013, e da outras providencias e Requerimento de 

autoriado vereador Celson Marques. Prosseguindo os trabalhos da mesa, a senhora 

presidente franqueou a palavra aos oradores inscritos: Fazendo uso da fala, o 

vereador Celson Marques, fez urn esbogo sobre a necessidade da administragao 

publica, atraves do departamento competente, atender tai reivindicagao ora 

apresentada; em razao do campo de futebol da comunidade de Recife dos Cardosos 

estar tornado por entulhos, anulando a pratica de esporte e lazer dos jovens local; 
mediante o exposto, e imprescindivel ressaltarque a populagao da localidade, clama 

por condigdes favoraveis, para a pratica de esporte dos jovens .Continuando o 

vereador comentou a respeito do projeto de lei ora apresentado, dizendo que achara 
estranho a iniciativa desse projeto, haja vista que meses atras quando respondia pela 
pasta da secretaria de infra estrutura, teve conhecimento de uma lista de servidores 

locado na propria secretaria que iam ser demitidos pelo poder executive, no 
entanto o porqueveio agora para essa casa urn projeto desse para criar cargos e 

salaries para a propria secretaria...Por sua vez a vereadora Edla Cristian tambem 

externou sua opiniao a respeito do projeto,concordando com o colega vereador 

Celson
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Marques, dizendo que , ja que estao demitindo pessoas e sabemos do code do 
FPM, onde existe ate municipio que estao reduzindo salaries de prefeito e vice 

prefeito,e aqui em Ibitita estao trazendo um projeto de lei que se referi a 

criapao de 08 cargos com seus respectivos salaries, portanto vamos aguardar 

uma justificativa e uma explicapao mais clara da proposta pelo um servidor da 

propria secretaria ou do assessor juridico da prefeitura,; concluindo a 

vereadora comentou a respeito da conferencia municipal da educapao, a qual 

participou com alguns colegas na escola da localidade dos Batatas, dizendo 

que o assunto abordado no forum foram coisas muito pertinentes e que gostou 

muito do resultado, havendo muitos assuntos abordados a exemplo da evasao 

escolar, onde o municipio de Ibitita perdeu nesses ultimos 08 anos 1.200 

alunos para outros municipios do ensino fundamental I e II, no decorrer da 

conferencia a comissao a qual participa, sugeriu que fosse criada uma 

comissao para tentar resgatar esses alunos que migraram para outros 

municipios, a exemplo de Lapao e Canarana, Por sua vez, o vereador Ulisses 

Barbosa endopa a fala da colega, quando a mesma fala em buscar o retorno 

dos alunos que migraram para outros municipios, citando uma reportagem que 

for dada pelo um jornal, onde dizia que cada escola for criada uma comissao 

de capa ao aluno, constituida por professores lider comunitario, psicologo e 

assistente social, que conseguiram trazer para sala de aula mais de 300 

alunos, contudo acha viavel que a secretaria de educapao do municipio junto 

as escolas criassem uma comissao para resgatar o alunado deste municipio, 

principalmente nas escolas localizadas nas divisas do municipio, a exemplo 

das escolas publicas dos povoados de Lagoa da Pedra e Batatas. Fazendo uso 

da fala, o vereador Paulo Dourado inicialmente falou a respeito do debate a 

educapao, o qual teve a honra de participar, junto alguns colegas na 

comunidade dos batatas, dizendo que , na mesa redonda que participou, 

chegaram a um entendimento, onde a maneira mais facil de adquirir os 
recursos necessarios da educapao do municipio, e trazer de volta os alunos e 

lamentavelmente os alunos de divisa recebe todo carinho e atenpao pelos 
outros gestores de outros municipios com o intuito de levar nosso alunado, ao 

contrario de Ibitita,. e quanto ao projeto de lei , referente a criapao de uma 
secretaria com seus respectivos cargos, achara um absurdo, pois vivenciamos 

uma epoca de crise, onde alguns prefeitos de outros municipios clamam por 
apoio do governo, haja vista que o governo cortou 30% da arrecadapao;
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portanto pedi aos demais colegas que analisem a situagao financeira do nosso 

municipio,pois sabemos que as contas de 2022 praticamente ainda nao foram 

fechadas, tendo tambem muitas dificuldades em fechar a do ano de 
2023. Portanto acha muito inconveniente a aprovagao desse projeto de lei que 
vem de encontro a criagao de mais uma secretaria.a vereadora Lieni usou da 

palavra para justificar sua ausencia na conferencia da educagao,dizendo que 

esteve na Codevasf resolvendo algumas demandas de emendas 

parlamentares que serao logo logo liberadas pelo seu deputado; E com 

referencia ao projeto de lei ora discutido, seria favoravel a proposta se viesse 

no inicio da gestao do poder executivo, pois seria mais viavel ao municipio. Por 

sua vez o vereador Gleison Cunha, apos os cumprimentos, reivindicou 

verbalmente mais uma vez, ao poder publico a limpeza das lagoas do Distrito 

de Canoao, pois os moradores, proximos do local, temem por mais uma 

enchente nas suas residencias, no entanto pedi ao colega lider do Governo 
que levasse essas rogativa dos moradores da localidade para a chefe do poder 

executivo. E quanto ao projeto de lei, achara uma falta de respeito pelo poder 

legislative, pois essas propostas estao vindo encima da hora sem nenhuma 

explicagao do poder executivo. A vereadora Maria Gilaide, se manifestou para 

dizer que a proposta so foi apenas apresentada, para a discussao e analise, 
nao necessariamente e obrigada a coIocar hoje me votagao, na oportunidade a 

vereadora solicita da secretaria doc da casa que fizesse a leitura de uma 

mogao de apoio de sua autoria, para a criagao de uma faculdade da Chapada 

para a regiao de Irece. O vereador Geovane Souza usando a tribuna livre da 

casa. Iniciou fazendo um minuto de oragao glorificando o nome de Deus, em 

seguida, o mesmo comentou a respeito de sua viajem para a cidade de 

Aracaju, onde esteve visitando a camara de vereadores da cidade, bem como 

pode conhecer um pouco dos trabalhos desenvolvidos pelos os vereadores 

local, tambem teve a oportunidade de conhecer pessoas que realmente faz sua 

historia,escritores e poetas, em firn nessa viagem teve troca de conhecimento;e 

com referencia ao projeto de lei em discussao, concorda com a colega Lieni, 

quando a mesma dissera que se esse projeto de lei viesse no inicio do ano, 
nao votaria contra, mas deixando claro que, nao seria contra desde de que 

venha uma explanagao ampla de um entendimento aberto de um servidor 
locado da secretaria, o qual vem responder pela proposta na casa, haja vista 

que esse projeto veio sem nenhum argumento claro para os parlamentares.
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Ainda com a fala, o vereador fez relates a respeito de suas cobranpas do 
andamento dos trabalhos administrative nesta casa legislativa bem como seus 

direitos;sobretudo hoje como conhecedor da lei que regi a casa, sabe dos 
prazos para o processo de votagao dos projetos.continuando o vereador levou 

em plenaria uma reivindicagao verbalmente dos moradores da comunidade 

de Lagoa do Estevan , referente a recuperagao da estrada vicinal que liga a 

comunidade ate a sede do municipio, haja visto que, a referida recuperagao ja 

for liberada a segunda parcela pela codevasf e ate o momento nada foi feito.em 

tempo o mesmo pediu aos demais colegas que cumprisse mais o seu papel 

como parlamentar , principalmente no interior do municipio.Aparteando o 

vereador Ulisses Deixa claro ao colega que nenhum momento os demais 
vereadores estao brincando de trabalho, uma vez que, todos sem excegao 

buscam sanar as demandas do municipio da melhor forma possivel, 

principalmente nas comunidades as quais representam; onde para o 

conhecimento do colega a empresa WTM nao deve urn centavo de estrada 

vicinal, o que ela recebeu ela pagou, portanto estar esperando mais um 

pagamento para o inicio da obra das comunidades de Recife do Lino e Lagoa 

do Estevan. Retomando a fala o vereador Geovane dissera ao colega Ulisses 

que nenhum momento disse que os colegas nao cumpriu o seu papel, apenas 

pediu mais compromisso com o povo; concluindo o vereador comentou a 

respeito da desordem de datas do livro de presenga dos vereadores em 

sessoes plenarias, em tempo pediu providencias na secretaria da casa a 

organizagao dos arquivos e livros de registros atas.Mediante o exposto a 

presidente da casa dissera que ira averiguar com a secretaria doc .concluindo 

os trabalhos da mesa a presidente apresentou um convite da presidente do 

partido do PT do municipio a senhora Nevolanda, convidando a populagao para 

a plenaria do PT, as 18 hs na camara municipal, bem como a mesma estendeu 

o convite do evento outubro rosa, na proxima segunda feira nesta casa a partir 

das 9:00hs , promovido pelo municipio, atraves da secretaria da mulher, saude 

, educagao, camara e prefeitura. Nao havendo mais nada a tratar a senhora 
presidente agradeceu a presenga e encerrou a sessao. Para constar foi lavrada 

a ata que apos ser lida e aprovada segui assinada pelos vereadores e 
encerrada pela presidente Maria Aparecida Santana da Silva Neiva. O vereador 
Geovane se manifestou para fazer uma ressalva em seu pronuciamento, 

solicitando a secretaria que constasse em sua fala o seu questionamento a 

respeito da contratagao de um carro pipa de propriedade do senhor Guilherme 
locado a servigo da camara de vereadores.
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ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, 
CENTRO, IBITITA-BA.

a qual foi aprovada

foi

1 9 6 1

Aos dez dias do mes de novembro de 2023,nesta cidade de Ibitita- estado da 

Bahia, na Sala de Sessbes as nove horas, realizou se a Reuniao Ordinaria na 

Camara Municipal de Ibitita, sob a presidencia da vereadora Maria Aparecida 

Santana da Silva Neiva, que inicialmente por meio do livro de presenqa, 

registrou o comparecimento de todos os senhores vereadores, que compbem 

o poder Legislativo Municipal; Dando inicio a Senhora Presidente, invocando a 

protegao de Deus, saudou a todos declarando aberta a sessao e logo em 

seguida determinou a leitura da ata da sessao anterior,

ressalva do vereador Geovane Souza. Em prosseguimento, 

apresentadas as materias do expediente do dia, que constaram :Requerimento 

de autoria do vereador Paulo Dourado; reapresentagao do projeto de lei que 

preve repasse de precatorios do Fundeb para pagamento dos professores da 

rede municipal, projeto de lei que estima e receita e fixa a despesa do 

municipio de ibitita para o exercicio de 2024 e projeto de lei que autoriza o 

poder executive a efetuar o pagamento do repasse da complementagao do 

piso nacional da enfermagem, aos profissionais vinculados no municipio 

atraves de contratos comissionados para apreciapao, discussao e votaqao dos 

nobres vereadores . Em seguida a senhora presidente franqueou a palavra aos 

oradores inscritos; em conformidade atraves de oficio, o Sr Anselmo Alencar 

usou a tribuna plenaria, para fazer explanaqbes a respeito do projeto de lei que 

trata da desmembramento da secretaria de agricultura, meio ambiente e 

recursos hidricos no ambito da administrapao direta da prefeitura municipal; 

Fazendo uso da fala, o Sr Anselmo Alencar,cumprimentou todo parlamento em 

nome da presidente da casa, a vereadora Maria Aparecida ,em tempo, dissera 
que a justificativa referente ao projeto de lei que trata do desmembramento das 
secretarias de agricultura, meio ambiente e recursos hidricos. foi motivado por 

razoes de leis,motivado por recomendapbes do ministerio publico, portanto 
administrapao resolveu pautar nas requisipbes do ministerio publico, com a 

finalidade de regularizapao viavel para desenvolver as apbes ambientais no 

municipio.dissera ainda que o MP concedeu ao municipio o prazo de 15 dias
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para o desvincula^ao das secretarias, foi devido ao prazo, que tai projeto de lei 

ora em discussao, chegou a casa um tanto precipitado, sem apresenta^ao, 

bem como sem essa conceppao de entendimento para os parlamentares 

pudessem terem mais clareza nessa iniciativa, porem o Sr Anselmo enfatiza 

uma frase do Dr Ary Lopes Mendes, um grande administrador; “ o erro e 

corrigivel, a qualquer tempo e a qualquer bora, desde de que nao haja dolo ou 

ma fe”, portanto nao houve dolo ( treta) ou ma fe, nas outras gestdes, foram 

apenas entendimento divergentes, mas tudo tern, comeqo, meio e firn, e 

chegou a bora para fazer os devidos ajustes. Ainda com a fala, o mesmo fez 

uma breve explanaqao a respeito dos recursos naturais do nosso planeta, 

dizendo que os nossos recursos naturais previsto em leis deverao serem 

preservados.e para preservar nao basta as leis, precisa da agao do 

homem,a£ao do poderes executive e legislative e agao de todos os setores 

que compoe esse planeta, entao e essa intengao de trazer esse projeto, para 

que possam dar prosseguimento as atpdes, fazer adesao atraves do ministerio 

publico , da secretaria do meio ambiente do estado, em firn, assegura em nome 

do executive de Ibitita, que nao havera nenhuma contrataqao de funcionarios, a 

secretaria ira dar seguimentos dos trabalhos com os servidores que ja estao 

locados na propria secretaria.Fazendo use da fala o vereador Guimailton Reis, 

fez duas colocaqoes encima da fala do Sr Anselmo, dizendo que, desde de a 

jungao da secretaria da agricultura com meio ambiente, ele ainda nao 

assumindo esse parlamento nao concordou, onde sao setores que 

divergem,pois o setor agricola, quer produzir, e para produzir o produtor tera 

que preparar a terra, ou seja, desmatar, ja o setor ambiental quer proteger. 

Ainda com a fala, o vereador dissera que houve muitas especulagdes a 

respeito da proposta discutida, onde foi dito que esse desmembramento era 

para fazer campanha politica, com criagao de cargos, sobretudo pedi ao Sr 

Anselmo que esclarecesse mais a respeito dos cargos, onde segundo o projeto 

vai haver um deslocamento, ou seja, um desvio de fungao com os profissionais 

que ja sao do quadro, com excegao do cargo de secretario, onde e um cargo 

de confianga, de livre escolha do poder executivo, no entanto o vereador 
questionou ao Sr Anselmo, caso a proposta seja aprovada, quando sera 

implantada essa secretaria, ja com os devidos processos legais.em resposta o 

Sr Anselmo dissera que infelizmente Ibitita ja esta suspense todas as 
atividades ambientais, ate que, sejam tomadas as devidas providencias, com o 
prazo concedido, para comunicar a secretaria do meio ambiente do estado ,
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sobre esse desvincula mento e remanejamento do pessoal da secretaria, 

portanto assim que for aprovada o municipio tera toda condipao legal em 

organizar a implantapao dessas secretarias. Em parte o vereador Geovane se 

manifestou para dizer que existe prazo, tanto para os legisladores como para 

os secretaries municipais que recebem notificapdes; aparteando o colega, o 

vereador Guimailton dissera que entendeu as colocapdes do Sr Anselmo, onde 

deixou claro que, a data da implantapao vai depender da aprovapao do projeto, 

pois assim que aprovar o projeto, o poder executive, ira estabelecer a data de 

implantapao.O vereador Paulo Dourado , inicialmente agradeceu a presenpa 

do funcionario da secretaria de agricultura e meio ambiente, o Sr Anselmo 

Alencar, o qual fez explanapdes a respeito do projeto de lei que trata da 

desmembrapao das secretarias de agricultura, meio ambiente e recursos 

hidricos,em seguida o vereador dissera que houve muitas especulapdes a 

respeito desse projeto, pois o que foi passado para os vereadores, que essa 

proposta eleitoreira, ou seja, manobra politica, do que de necessidade. Em urn 

passado bem recente, foi desmembrado duas secretarias que tinha extrema 

urgencia, porque tinha recursos a ser captados e tinha a necessidade do 

trabalho a ser feito mediante a essa secretaria; secretarias essa,da assistencia 

social e da mulher , que foram desvinculadas.com justificativas de ambas 

terem urn trabalho especifico.alem de outras secretarias que foram 

desmembrada que nao tiveram nenhum resultado de trabalho na gestao, e hoje 

essa casa recede novamente essa proposta, da secretaria de agricultura e 

meio ambiente, que ja tinha essas funpdes agregada em uma so, e hoje ver a 

necessidade de desmembrar, para realizar os trabalhos diferente de cada uma 

dela;mesmo sem haver esse desmembramento percebe algumas atividades, 

que deixam a desejar, a exemplo dos lixdes acumulados em alguns 

povoados;Usando tribuna plenaria da casa, o vereador Geovane Souza, 

inicialmente agradeceu a Deus por mais uma oportunidade de trabalho nesse 

parlamento.em seguida o mesmo comentou sobre sua viagem para a cidade de 

Aracaju, onde muitos pensaram que foi a passeio, porem foi mesmo com a 

finalidade de trabalho,buscando novos conhecimentos de competencia do 
legislative, para esse parlamento;em tempo o vereador apresentou urn oficio, 

de autoria do grupo visao cultural, atraves do coordenador Luis Bacelar, que 

recebeu da Camara de vereadores da cidade de Nossa Senhora do Socorro, o 

titulo de cidadao,no dia 19 de outubro do ano em curso.onde veio a 
agradecer a pessoa do vereador Geovane, por participar dessa homenagem
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que a Camara Municipal da cidade mencionada.E com referencia a fala do Sr 

Anselmo Alencar, onde fez explanaqoes bem clara a respeito da proposta 

discutida sobre a desmembragao de secretarias,ele realmente podera ser a 

favor, contra ou abster seu voto, onde desde o ano de 2017, que ainda nao 

exercia o cargo publico,ja lutava atraves de requerimentos verbais nessa 

casa,alem de secretarias, porem ate hoje, nao foram atendidos;nos anos de 

2021 e 2022, teve a oportunidade de sentar com o secretario , para mostrar 

projetos que deveriam serem implantados no municipio;ainda com a fala o 

vereador dissera que e viavel alguns desmembramento que o municipio faz 

nas secretarias, haja vista que, os trabalhos distintos realizam com mais 

celeridade,no ensejo o vereador relatou a situagao das condigdes de 

preservagao do agude municipal, com peixes contaminados. Ainda com a fala, 

o mesmo dissera que nao sera contra a proposta desde de que, cumpram 

como determina a lei organica do municipio, no tocante aos prazos, do 

estado, do municipio e da gestao,quando se fala, da agricultura familiar,onde 

muitos oficios, de sua autoria foram protocolados na secretaria,requerendo do 

poder publico a implantagao de urn projeto que tratava de hortas organicas, nas 

escolas, citando as escolas do Luis Viana e Hermano Marques, afim de 

possibilitar melhorias na nutrigao e na qualidade de vida da populagao.porem, 

infelizmente ficou no papel.Continuando o vereador enfatizou sobre um curso 

tecnico de agropecuaria no, que fez no CETEP, porem nao pegou seu 

certificado ate hoje, pois se decepcionou muito, por elaborar um projeto de 

tamanha grandeza para nosso municipio e nao ser aceito na implantagao pela 

gestao, sendo desestimulante para um cidadao, buscar conhecimento em prol 

de sua cidade, a exemplos de requerimento nao atendidos, a respeito da 

retirada dos lixbes. O vereador Gleison Cunha, de inicio agradeceu e 

parabenizou a explanagao do Sr Anselmo Alencar, a respeito do projeto, em 

tempo , endossa a fala do vereador Paulo Dourado,quando cita a contratagao 

de pessoas mais experiente no ramo da secretaria,sendo ate a favor de a 

realizagao de um processo seletivo em janeiro;em resposta a fala do vereador 

Gleison , o Sr Anselmo dissera que o proprio termo de conduta pediu um 
processo seletivo, porem nao cabe a secretaria, mas e uma sugestao que se 

acoste em ata.Por sua vez , o vereador Celson Marques, apos saudar a mesa, 
fez comentarios, encima da fala do colega Paulo Dourado, quando mesmo fala 
que apenas um servidor e efetivo locado na secretaria, a senhora Miza, 
dizendo que realmente se faz necessario um levantamento dos servidores
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as

efetivos, locado do servidor publico, haja vista quo seria viavel pessoas com 

experiencia, para compor essas exigencias. Usando a fala, o vereador Ulisses 

Barbosa, apos os cumprimentos, direcionou sua fala para o Sr Anselmo, 

dizendo que percebeu que dentro da notificaqao, foi solicitada uma criaqao de 

um orgao, para que respondesse pelos os recursos hidricos e meio ambientes 

no municipio.mas na verdade essa secretaria ja existe, vinculada com a 

secretaria da agricultura, perante o projeto, e simplesmente criar um setor que 

respondesse pelo o meio ambiente, onde ao seu ver nao haveria necessidade 

de tanta burocracia, nao ha necessidade de uma criaqao, apenas uma 

adequaqao na secretaria.Aparteando o vereador o Sr Anselmo, dissera que 

essas questdes sao de ordem, nacional, estaduai e municipal, onde vem 

descendo o ministerio secretaria do estado e do municipio, e o que existe no 

municipio de Ibitita e apenas uma coordenagao de recursos hidricos e meio 

ambiente, com um unico funcionario, para tratar de questdes tanto quanto 

importantes na educagao e agricultura, que precisa da sua estrutura, nao e 

criar cargos por criar cargos. A vereadora Lieni Seixas, usou da palavra, 

parabenizou o Sr Anselmo pelas suas explanagdes, as quais foram bastante 

amplas e clara referente ao projeto, onde no seu entendimento, essas divisdes, 

serao mais facies, para a populagao buscar informagdes sobre as demandas 

que surgirem, direcionada a cada orgao. Usando a fala a vereadora Edla 

Cristian, inicialmente dissera que gostaria de reforgar algumas falas que foram 

ditas;quando o colega vereador Geovane fala da questao de prazo, entendi, 

onde e exatamente quando o projeto vem as pressas para essa casa, 

argumentando que tern prazo estabelecido e querer que esse parlamento 

coloque em goela baixo sem nenhum entendimento.; com relagao 

colocagdes do vereador Ulisses, gostaria de explicar exatamente para o Sr 

Anselmo o que o colega quis dizer, onde se existe a secretaria de agricultura e 

meio ambiente, elas sao secretarias,portanto poderia se criar a estrutura dentro 

da propria secretaria, haja vista que, a secretaria do meio ambiente existe, ela 

so precisa ser desmembrada, para sermos melhores atendidos,e com 

referenda a fala do vereador Paulo, e um sentimento de todo ibititaense, que 
esquegam questdes partidarias e pessoais e realmente pensem em Ibitita, foi 

desmembrada a secretaria da mulher, do esporte e agora esta sendo 

desmembrada a do meio ambiente, com promessas de agdes significativas, 
que por sinal passam anos e anos e essas agdes nao sao vistas. E com 
referenda ao projeto de lei que trata dos precatdrios dos professores, foi bem
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estudado discutido nesse parlamento, onde a uniao prevaleceu, independente 

de questdes partidarias, todos os vereadores tiveram a preocupag:ao de 

adequar a proposta que vem beneficiar a educagao do nosso municipio, 

principalmente os docente da redejincluindo todo piano de apao na proposta, 

as quais gostou muito, a exemplo da ampliagao na educagao infantil, 

construQao de parquinhos, brinquedotecas nas escolas da educagao infantil, 

perfuragao de pogos artesianos para desenvolver hortas organicas nas 

escolas, construgao de sede propria para a secretaria , entre outras agdes 

constada da proposta, mas ressalta que, se esse piano de agao for retirado do 

projeto, pois nao tem nenhum artigo na lei, que esta fazendo referencia a esse 

anexo, portanto o projeto de lei ora mencionado devera constar urn artigo 

assegurando esse piano de agao, sao essas coisas que sao feitas de maneiras 

inconveniente e erradas que os vereadores sao contra,haja vista que os 

vereadores tem a plena consciencia que estao agindo de maneira coerente, 

onde eles votam em leis que serao regidas durante anos no municipio, por isso 

que deve ter esse cuidado, esse estudo, para futuramente daqui a 5, 10 anos, 
nao se arrependam de aprovar essa lei municipal, sobretudo o seu parlamento 

sera em agdes que sejam em prol do povo de Ibitita. O vereador Guimailton 

Reis, usando novamente da palavra, direcionou a classe dos enfermeiros, 

dizendo que em gestdes passadas, tive a oportunidade de trabalhar na 

secretaria de saude, onde alimentava e implantava certos programas 

relacionada a saude,portanto tem muito aprego a essa area , ate por hoje ser 

usuario de certos programas por conta de alguns problemas de saude que 

tem,contudo esse projeto de lei relacionado a area da saude, ao seu ver, nao 

colocaria em votagao hoje, porque ja ha uma unanimidade dos demais colegas 

do que haja o cumprimento da lei que regi a casa, no que se refere o prazo de 

apresentagao e apreciagao para o processo de votagao, em tempo o vereador 

pediu os colegas urgencia nesse processo, haja vista que existe dois 

profissionais que estao recebendo o piso de forma injusta,porque sao 

enfermeiros e os recursos ja estao chegando e eles nao estao sendo 

contemplados,por conta deles ocuparem cargos de diretoria. Retomando o 
projeto dos precatorios, o piano de agao, onde houve criticas, desde da 

primeira sessao ele apresentou o posicionamento do poder executive, sendo 
ate mesmo tachado de puxa saco defendendo a gestora, deixa claro que 

estava apenas defendendo a classe dos educadores, lembrando que deu a 
sugestao do projeto ser aprovado e que se fosse elaborado urn TAG (termo
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de ajuste de condutajonde seria assinado pelo poder executive,legislative e 

pela classe atraves da APLB. Portanto a seu ver essa questao de criticas do 

plane de agao, e uma questao que deve ser construlda de forma coletiva, esse 

plane anexado na proposta, ora apresentado, poderia ser bem melhor, mas per 

conta da urgencia dos educadores foi feito de forma urgente urgentissima. O 

vereador Paulo Dourado, usando o espago, fez algumas colocagdes na fala do 

colega vereador Guimailton, dizendo que desde dp principio da apresentagao 

desse projeto, nas reunides das comissdes, teve a preocupagao de avaliar e 

adequar essa proposta com a presenga da secretaria da educagao a senhora 

Raiana e do assessor Claudio, bem como foi sugerido pela colega Edla Cristian 

como membro da comissao da educagao, que convidasse alguem tambem da 

APLB, onde veio o professor Danilo Rocha, entao o que vai ser emendado no 

projeto ja esta praticamente decidido, portanto faz um apelo ao colega vereador 

Ulisses, na condigao de lider do governo, bem como os colegas Guimailton e 

Maria Gilaide, que estao como interlocutores do poder executive, que, quando 

as emendas forem definidas, que imediatamente vai para a prefeitura para 

alterar o projeto, pois nao adianta aprovar a emenda sem inserir dentro do 

projeto. Fazendo uso da tribuna livre, o professor Luis Felipe, presidente da 

APLB, dissera que os 60% e indiscutivel, a classe dos professores nao querem 

entrar na seara dos 40%, pois os 40% e livre, se a casa esta colocando que se 

a prefeita venha a colocar algum atributo para aquelas pessoas, dos servigos 

gerais, isso so compete a casa e a prefeita e se a prefeita falar que nao, 

tambem e u direito dela, o piano de agao que veio para essa casa nao compete 

a classe, os 60% sera destinado para uma conta totalmente diferente, ao 

contrario dos dezenove milhoes, sem planejamento, portanto pedi os nobres 

vereadores que votem nessa proxima sexta feira, pois nao se pode passar 

mais de sexta..Em parte o vereador Geovane, nas suas consideragdes finals, 

dissera que nao e conhecedor tecnico na area da educagao,mas pelo pouco 

que conheci, subtendeu desde do principio que a referida proposta necessitaria 

de adequagdes,em tempo o vereador lamenta mais uma vez que o projeto de 

lei veio para sua mao faltando uma folha, ou seja tendo ausencia de artigos 
que completam a proposta, portanto fica sem um certo entendimento mais 

amplo da proposta, aparteando o nobre vereador a senhora presidente dissera 
que o projeto de lei veio para essa casa complete, quanto a falha foi no 
process© de xerox de copia para os parlamentares, em tempo pedi desculpa ao 

mesmo.O vereador Ulisses nas suas consideragdes finals, fez um breve relato
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sobre suas a^bes, como parlamentar desenvolvidas durante a semana.Em 

seguida o vereador comentou a respeito de algumas polemicas em grupos 

politicos, que ocorreram na cidade, onde um questionamento que a populagao 

de Ibitita, ja anda repetitivo, voce vota no candidate Cafu ou vota em Nilvinha 

ou em Afonso, pergunta essas que fazer com pessoas humilde, que labuta dia 

a dia no seu trabalho, os quais dependem da prefeitura, ele responderia da 

seguinte forma, dizendo que preza pela uniao do seu grupo, se os dois Nilva e 

Cafu acharem que nao deve mais, caminhar juntos na politica, cada um tomara 

seu partido com suas decisoes e isso vai para o vereador Ulisses, onde 

tomara sua postura politica, Nilva Barreto e sua prefeita desde de 2024, pois 

ajudou apoio em sua campanha eleitoral, quanto a Cafu Barreto ele e seu 

deputado, pois tambem fez campanha eleitoral para eleger o mesmo.Contudo 

os dois devem se decidirem, agora nao fica obrigando uma de familia que 

recebe seu salario da prefeitura dar seu posicionamento politico, haja vista que 

nao foram eies os culpados dessa divergencia, e sim o grupo deve ter a 

consciencia e chegar um denominador comum, para que futuramente a 

populagao faqa sua escolha. O vereador Guimailton, se manifestou, para 

esclarecer ao colega vereador Ulisses, dizendo que ele nao falava da prefeita 

Nilvinha, mas sim disse que nao e puxa saco de politico, onde foi coordenador 

das duas campanhas de Cafu Barreto, foi candidate na campanha de Nilvinha, 

contudo concorda com o colega quando enfatiza a uniao do seu grupo. Em 

suas consideragbes finals o vereador Celson Marques solicitou da secretaria 

que acoste em ata seu requerimento verbalmente, onde sera oficializado e 

protocolado durante a semana no setor responsavel a respeito da iluminagao 

do Cemiterio da comunidade de Lagedao, Nao havendo mais nada a tratar a 

senhora presidente agradeceu a presenga e encerrou a sessao. Para constar 

foi lavrada a ata que apbs ser lida e aprovada segui assinada pelos vereadores 
e encerrada pela presidente Maria Aparecida Sdp?ana da Silva Neiva.

Sa-
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